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N O T I C I E S N O T I C I E S 

Asociación de Cabezas de Familia 

Carreteras 
Referente al escrito sobre el estado de nuestras carreteras, enviado a la Ponencia de Obras Públi-cas de la Diputación Provincial de Barcelona, he-mos recibido la contestación que a continuación transcribimos para información de nuestros aso-ciados y lectores en general: 

Sr. D. José Margenat 
Asociación de Cabezas de Familia de STA. EULALIA DE RONSAMA 
Muy Sr. mio: 

Al acusar recibo del escrito fecha 2 de Febrero último, en el que aparece Vd. co-mo primer firmante, me cabe significarle que, según me informan los Servicios Téc-nicos de esta Diputación, los trabajos de arreglo de la carretera a que hacen referen-cia siguen a ritmo normal, aunque dificul-tados por las repetidas lluvias. Tengan en cuenta que la labor inicial ha consistido en la apertura de zanjas laterales, con su pos-terior relleno y la disposición de drenes de saneamiento, con extracción de varios cente-nares de tocones y la regularización del fir-me, y arreglo de blandones, todo ello como cosa previa a la ejecución de las bases as-fálticas de las zonas saneadas y el riego superficial de toda la calzada, labores estas últimas que no son aconsejables en esta época del año y que se llevarán a cabo, sal-vo imponderables, dentro del corriente mes de Marzo. 
Me ofrezco para cualquierr informe com-plementario que deseen y aprovecho la oportunidad para saludarle cordialmente. 

Becas 
Estando en período de solicitud de Becas de estudios, y terminando el plsizo de presentación a finales de este mes de abril, comunicamos a nues-tros asociados que disponemos de impresos de solicitud, que se entregarán a todos cuantos lo deseen, así como toda la información necesaria sobre las mismas que nosotros podamos facilitar. Pueden dirigirse para ello a cualquier miembro de esta Junta. Insistimos en la necesidad de ha-

cerlo lo antes posible, ya que quedan pocos días de plazo. 
Conferencias 

Referente a la conferencia a pronunciar por D. Juan Antonio Samaranch, podemos adelantar que la misma tedrá lugar el próximo día 8 de ju-nio, jueves, no siendo posible antes por las mu-chas ocupaciones del ilustre conferenciante. Opor-tunamente, se darán más detalles por programas especiales. 
Sobre la otra conferencia anunciada para in-formar detalladamente de la Seguridad Social Agraria, probablemente se celebre a primeros de mayo, yendo a cargo del Sr. Vilarrasa, de Grano-llers. También se anunciará con más detalles. 

Subnormales 
Referente a nuestro llamamiento del pasado mes sobre la conveniencia de formar una Junta local que en unión de la que ya funciona en Llissá de Munt, por cierto con gran éxito, cuide de la cuestión de los Subnormales y su educación, po-demos informar que se ha recibido el ofrecimien-to de una persona dispuesta a colaborar y a tra-ba jar en esta posible Junta local. Esperamos que surjan imitadores y que este importante proyecto sea pronto una realidad. 

Economía 
Después de un retraso excesivo, por diversas causas, en el cobro de las cuotas de asociados del año 1971, se ha procedido últimamente a su total liquidación. Procuraremos pasar próximamente al cobro las del presente año, a fin de quedar la cosa completamente normalizada. 
Con respecto a los carnets acreditativos de aso-ciado, se han entregado, junto con los recibos, todos los que previamente habían sido firmados por los interesados y devueltos para su plastifi-cación. 
A los que los han recibido ahora para firmar. Ies rogamos que, una vez firmados, los entreguen al Sr. Cartero o los tiren a algún buzón de Co-rreos de nuestra población. Una vez recogidos procederemos a la plastificación y a su devolución. 

LA JUNTA 

Pinsos 
Belats 
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